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A OAB-RO esteve representada no TER, em um
evento que teve como foco abordar as
eleições transparentes, permitindo o livre
exercício da democracia, com seus pilares:
Imprensa livre, eleições periódicas livres e
sistema judiciário independente...

Após três sessões, o Pleno do Tribunal de Ética
e Disciplina (TED) da OAB-RO chegou ao
entendimento de que a advocacia pode utilizar
na placa (fachada) de escritório as
nomenclaturas referentes ao ramo de atuação,
como cível, criminal...

A OAB-RO iniciou as ações do Plano Nacional
de Interiorização da Advocacia do Brasil no
triênio 2022-2024. O projeto é uma iniciativa
do Conselho Federal tendo a iniciativa do
próprio Presidente Beto Simonetti e teve início
em fevereiro de 2022.

OAB Rondônia inicia
levantamento de dados para
projeto nacional de
interiorização da advocacia 

OAB-RO defende a importância
de eleições limpas e
transparentes em evento do TRE

TED fixa em entendimento de
que advocacia pode dar
publicidade a área de atuação
em placas de escritório

https://www.oab-ro.org.br/oab-rondonia-inicia-levantamento-de-dados-para-projeto-nacional-de-interiorizacao-da-advocacia/
https://www.oab-ro.org.br/oab-ro-defende-a-importancia-de-eleicoes-limpas-e-transparentes-em-evento-do-tre/
https://www.oab-ro.org.br/ted-fixa-em-entendimento-de-que-advocacia-pode-dar-publicidade-a-area-de-atuacao-em-placas-de-escritorio/
https://www.oab-ro.org.br/oab-rondonia-inicia-levantamento-de-dados-para-projeto-nacional-de-interiorizacao-da-advocacia/
https://www.oab-ro.org.br/ted-fixa-em-entendimento-de-que-advocacia-pode-dar-publicidade-a-area-de-atuacao-em-placas-de-escritorio/
https://www.oab-ro.org.br/oab-ro-defende-a-importancia-de-eleicoes-limpas-e-transparentes-em-evento-do-tre/
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Cerca de dois meses após a advogada Joice
Level acionar a Comissão de Defesa das
Prerrogativas da OAB-RO para garantir seu
acesso à Seção Judiciária da Justiça Federal
em Porto Velho, o órgão alterou a norma sobre
vestimenta que baseou a medida. 

A OAB-RO esteve presente, no dia 6 de
setembro na solenidade de encerramento do
mês da segurança institucional no Ministério
Público (MP). O Conselheiro Estadual e
Presidente da Comissão de Defesa das
Prerrogativas, Nelson Maciel, representou o
presidente Márcio Nogueira.

A OAB-RO encaminhou ofício à OAB Nacional
e à Comissão Nacional de Defesa das
Prerrogativas e Valorização da Advocacia
pedindo a inclusão de prerrogativas como
matéria no Exame de Ordem. O pedido tem
como base a difusão do conhecimento sobre o
assunto para os futuros advogados.

OAB/RO participa de solenidade
de encerramento do mês da
segurança institucional no MP e
destaca parceria entre as
instituições 

OAB-RO solicita à OAB Nacional
que prerrogativas sejam
incluídas como matéria no
Exame de Ordem 

OAB-RO elogia alteração de
norma sobre vestimenta para
acesso e permanência na Justiça
Federal em Porto Velho 

https://www.oab-ro.org.br/oab-ro-participa-de-solenidade-de-encerramento-do-mes-da-seguranca-institucional-no-mp-e-destaca-parceria-entre-as-instituicoes/
https://www.oab-ro.org.br/oab-ro-solicita-a-oab-nacional-que-prerrogativas-sejam-incluidas-como-materia-no-exame-de-ordem/
https://www.oab-ro.org.br/oab-ro-elogia-alteracao-de-norma-sobre-vestimenta-para-acesso-e-permanencia-na-justica-federal-em-porto-velho/
https://www.oab-ro.org.br/oab-ro-participa-de-solenidade-de-encerramento-do-mes-da-seguranca-institucional-no-mp-e-destaca-parceria-entre-as-instituicoes/
https://www.oab-ro.org.br/oab-ro-elogia-alteracao-de-norma-sobre-vestimenta-para-acesso-e-permanencia-na-justica-federal-em-porto-velho/
https://www.oab-ro.org.br/oab-ro-solicita-a-oab-nacional-que-prerrogativas-sejam-incluidas-como-materia-no-exame-de-ordem/
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Em reunião realizada em 13 de setembro, a
Comissão de Defesa dos Direitos do
Consumidor deliberou algumas pautas e
aprovou a realização de visitas institucionais e
rodas de conversa sobre temas recorrentes nas
reclamações consumeristas.

O advogado Rogério Teles da Silva foi
nomeado pelo presidente Márcio Nogueira
para presidir a Comissão da Diversidade
Sexual e Gênero LGBTQI+ da OAB-RO. A
Comissão tem a responsabilidade de levar
temas e questões relacionados à diversidade
sexual.

Em pleno funcionamento no Fórum Trabalhista
e no Tudo Aqui, em Porto Velho, o Escritório
Corporativo da OAB-RO, em setembro,
continua realizando o trabalho de orientação e
de consulta jurídicas de forma gratuita à
comunidade.

Rogério Teles é nomeado
presidente da Comissão
Diversidade Sexual e Gênero
LGBTQ+

Escritório Corporativo realiza
orientação e consulta jurídicas
gratuitas no Fórum Trabalhista e
Tudo Aqui

Em reunião, Comissão de Defesa
dos Direitos do Consumidor
aprova realização de visitas
institucionais

https://www.oab-ro.org.br/rogerio-teles-e-nomeado-presidente-da-diversidade-sexual-e-genero-lgbtq-da-oab-rondonia/
https://www.oab-ro.org.br/escritorio-corporativo-realiza-orientacao-e-consulta-juridicas-gratuitas-no-forum-trabalhista-e-tudo-aqui/
https://www.oab-ro.org.br/em-reuniao-comissao-de-defesa-dos-direitos-do-consumidor-aprova-realizacao-de-visitas-institucionais/
https://www.oab-ro.org.br/rogerio-teles-e-nomeado-presidente-da-diversidade-sexual-e-genero-lgbtq-da-oab-rondonia/
https://www.oab-ro.org.br/em-reuniao-comissao-de-defesa-dos-direitos-do-consumidor-aprova-realizacao-de-visitas-institucionais/
https://www.oab-ro.org.br/escritorio-corporativo-realiza-orientacao-e-consulta-juridicas-gratuitas-no-forum-trabalhista-e-tudo-aqui/
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A Comissão de Defesa das Prerrogativas da
OAB-RO garantiu que a advogada gestante
Camila Lopes entrasse em um presídio para
fazer o atendimento a um cliente sem passar
pela máquina de raio-x.

A OAB-RO encaminhou ofício ao Conselho
Federal da Ordem dos Advogados do Brasil
solicitando a intervenção para que Projeto de
Lei (PL) nº 833/2022, em tramitação na
Câmara dos Deputados, não seja aprovado. 

Os Procedimentos da Turma Recursal e a
Importância da Sustentação Oral em Processos
Previdenciários foram tema da Segunda
Oficina de Direito Previdenciário realizada na
tarde de 14 de setembro.

OAB-RO pede intervenção do
Conselho Federal para projeto
que limita honorários nas causas
trabalhistas não seja aprovado

Segunda Oficina Previdenciária
debate Procedimentos da Turma
Recursal e Importância da
Sustentação Oral 

Advogada gestante aciona
Comissão de Prerrogativas para
entrar em presídio sem passar
por máquina de raio-x 

https://www.oab-ro.org.br/oab-ro-pede-intervencao-do-conselho-federal-para-projeto-que-limita-honorarios-nas-causas-trabalhistas-nao-seja-aprovado/
https://www.oab-ro.org.br/segunda-oficina-previdenciaria-debate-procedimentos-da-turma-recursal-e-importancia-da-sustentacao-oral/
https://www.oab-ro.org.br/advogada-gestante-aciona-comissao-de-prerrogativas-para-entrar-em-presidio-sem-passar-por-maquina-de-raio-x/
https://www.oab-ro.org.br/oab-ro-pede-intervencao-do-conselho-federal-para-projeto-que-limita-honorarios-nas-causas-trabalhistas-nao-seja-aprovado/
https://www.oab-ro.org.br/advogada-gestante-aciona-comissao-de-prerrogativas-para-entrar-em-presidio-sem-passar-por-maquina-de-raio-x/
https://www.oab-ro.org.br/segunda-oficina-previdenciaria-debate-procedimentos-da-turma-recursal-e-importancia-da-sustentacao-oral/
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A OAB Nacional lançou no dia 19 de setembro,
durante reunião do Conselho Pleno, o Relicário
da Advocacia, projeto dedicado à memória de
funcionários do Sistema OAB, conselheiros
seccionais, federais, advogadas e advogados
que faleceram em decorrência da covid-19 em
todo o país. 

A Comissão de Sociedade de Advogados se
reuniu de forma extraordinária para alinhar
procedimentos administrativos. Entre os temas
abordados: modificação de prazos para
análise; definição de data para treinamento
dos novos membros...

Na sessão ordinária do Conselho Pleno da
Ordem dos Advogados do Brasil (CFOAB), em
Brasília, no dia 19 de setembro, foi aprovado, à
unanimidade, e realizado o ato de desagravo
público em favor do presidente da Seccional
Rondônia, Márcio Melo Nogueira.

Em reunião extraordinária,
Comissão de Sociedade de
Advogados alinha
procedimentos internos 

Conselho Federal realiza
desagravo em favor do
presidente da OAB-RO, após
ofensas do TRT e da Amatra 14

OAB-RO participa de lançamento
do Relicário da Advocacia, em
Brasília, que homenageia vítimas
da covid-19

https://www.oab-ro.org.br/em-reuniao-extraordinaria-comissao-de-sociedade-de-advogados-alinha-procedimentos-internos/
https://www.oab-ro.org.br/conselho-federal-realiza-desagravo-em-favor-do-presidente-da-oab-ro-apos-ofensas-do-trt-e-da-amatra-14/
https://www.oab-ro.org.br/oab-ro-participa-de-lancamento-do-relicario-da-advocacia-em-brasilia-que-homenageia-vitimas-da-covid-19/
https://www.oab-ro.org.br/em-reuniao-extraordinaria-comissao-de-sociedade-de-advogados-alinha-procedimentos-internos/
https://www.oab-ro.org.br/oab-ro-participa-de-lancamento-do-relicario-da-advocacia-em-brasilia-que-homenageia-vitimas-da-covid-19/
https://www.oab-ro.org.br/conselho-federal-realiza-desagravo-em-favor-do-presidente-da-oab-ro-apos-ofensas-do-trt-e-da-amatra-14/
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O presidente da OAB-RO, Márcio Melo
Nogueira, participou da solenidade do Colégio
de Procuradores de Justiça do Ministério
Público de Rondônia que empossou Gerson
Martins Maia e Héverton Alves de Aguiar como
Procuradores de Justiça. 

A Seccional Rondônia da Ordem dos
Advogados do Brasil criou a Comissão de
Direito Administrativo e nomeou a advogada
Renata Fabris como presidente. Especialista na
seara e atuando há 16 anos, ela diz que o
objetivo é fomentar...

A mentoria “Gestão Legal como Estratégia na
Advocacia”, ofertado pela OAB, por meio da
Escola Superior da Advocacia (ESA) em
parceria com a Caixa de Assistência dos
Advogados (CAARO), ocorreu nos dias 19 e 20
de setembro.

Advogada Renata Fabris é
nomeada para presidir Comissão
de Direito Administrativo

OAB-RO realiza primeira
mentoria “Gestão Legal como
Estratégia na Advocacia” na
subseção de Vilhena, em
parceria com ESA e CAARO

“Merecido reconhecimento à
trajetória de dedicação e serviço
a nossa gente”, diz Márcio
Nogueira sobre posse de
Heverton Aguiar e Gerson Maia
nos cargos de procuradores do
MPRO

https://www.oab-ro.org.br/advogada-renata-fabris-e-nomeada-para-presidir-comissao-de-direito-administrativo/
https://www.oab-ro.org.br/oab-ro-realiza-primeira-mentoria-gestao-legal-como-estrategia-na-advocacia-na-subsecao-de-vilhena-em-parceria-com-esa-e-caaro/
https://www.oab-ro.org.br/merecido-reconhecimento-a-trajetoria-de-dedicacao-e-servico-a-nossa-gente-diz-marcio-nogueira-sobre-posse-de-heverton-aguiar-e-gerson-maia-nos-cargos-de-procuradores-do-mpro/
https://www.oab-ro.org.br/advogada-renata-fabris-e-nomeada-para-presidir-comissao-de-direito-administrativo/
https://www.oab-ro.org.br/merecido-reconhecimento-a-trajetoria-de-dedicacao-e-servico-a-nossa-gente-diz-marcio-nogueira-sobre-posse-de-heverton-aguiar-e-gerson-maia-nos-cargos-de-procuradores-do-mpro/
https://www.oab-ro.org.br/oab-ro-realiza-primeira-mentoria-gestao-legal-como-estrategia-na-advocacia-na-subsecao-de-vilhena-em-parceria-com-esa-e-caaro/
https://www.oab-ro.org.br/diretoria-da-oab-jovem-reune-se-pela-primeira-vez-para-debater-projetos-e-planejar-acoes-da-comissao/
https://www.oab-ro.org.br/diretoria-da-oab-jovem-reune-se-pela-primeira-vez-para-debater-projetos-e-planejar-acoes-da-comissao/
https://www.oab-ro.org.br/comacrim-realiza-primeira-reuniao-com-advogados-criminalistas-de-rondonia/
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O presidente da Seccional Rondônia da OAB-
RO, Márcio Nogueira, anunciou no dia 23 de
setembro, a criação da medalha Valter Nunes
de Almeida para homenagear ex-presidentes
de subseções que prestaram bons serviços à
advocacia e à sociedade.

Conhecimento não faltou no dia 23 de
setembro, com a palestra da especialista em
Direito Administrativo Fernanda Marinela. Antes
dela, o procurador do estado, Thiago Alencar,
falou sobre as possibilidades de atuações da
área do direito público.

OAB-RO cria “Medalha Valter
Nunes de Almeida” para
homenagear ex-presidentes de
Subseção 

Fernanda Marinela destaca
oportunidades para advocacia
na seara administrativa durante
palestra promovida pela OAB-RO

A secretária-geral da OAB-RO, Aline Silva,
saudou os 27 novos advogados e advogadas
que receberam suas credenciais em mais uma
Prestação de Compromisso realizada pela
Ordem rondoniense.

Aline Silva preside sessão de
entrega de credencial a 27 novos
advogados e destaca
importância da ética profissional
para uma carreira de sucesso 

https://www.oab-ro.org.br/oab-ro-cria-medalha-valter-nunes-de-almeida-para-homenagear-ex-presidentes-de-subsecao/
https://www.oab-ro.org.br/fernanda-marinela-destaca-oportunidades-para-advocacia-na-seara-administrativa-durante-palestra-promovida-pela-oab-ro/
https://www.oab-ro.org.br/oab-ro-cria-medalha-valter-nunes-de-almeida-para-homenagear-ex-presidentes-de-subsecao/
https://www.oab-ro.org.br/aline-silva-preside-sessao-de-entrega-de-credencial-a-27-novos-advogados-e-destaca-importancia-da-etica-profissional-para-uma-carreira-de-sucesso/
https://www.oab-ro.org.br/fernanda-marinela-destaca-oportunidades-para-advocacia-na-seara-administrativa-durante-palestra-promovida-pela-oab-ro/
https://www.oab-ro.org.br/aline-silva-preside-sessao-de-entrega-de-credencial-a-27-novos-advogados-e-destaca-importancia-da-etica-profissional-para-uma-carreira-de-sucesso/
https://www.oab-ro.org.br/comacrim-realiza-primeira-reuniao-com-advogados-criminalistas-de-rondonia/
https://www.oab-ro.org.br/comacrim-realiza-primeira-reuniao-com-advogados-criminalistas-de-rondonia/
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O 3º Colégio de Ouvidores das Seccionais,
realizado no dia 28 de setembro pela OAB
Nacional, contou com a presença do ouvidor
nacional adjunto Juacy Lora Junior e das
ouvidoras adjuntas da OAB-RO Iarlei Ribeiro e
Santiele Almeida Gisbert.

“Importante ferramenta”, diz
Larissa Rodrigues sobre 3º
Colégio de Ouvidores das
Seccionais 

https://www.oab-ro.org.br/importante-ferramenta-diz-larissa-rodrigues-sobre-3o-colegio-de-ouvidores-das-seccionais/
https://www.oab-ro.org.br/fernanda-marinela-destaca-oportunidades-para-advocacia-na-seara-administrativa-durante-palestra-promovida-pela-oab-ro/
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Acompanhe as principais
ações da OAB Rondônia
pelas redes sociais

@oabrondonia


